

Preocupa a funcionarios de la ONU destino de miles de sirios amenazados por terroristas



Damasco, 31 may (RHC) Funcionarios de la ONU expresaron su preocupación por el destino de cerca de 8000 sirios que viven en zonas del norte de la ciudad de Alepo, donde en los últimos días el autodenominado Estado Islámico incrementó sus acciones.

A través de un comunicado, precisan también los expertos del organismo internacional que muchas otras personas no han podido abandonar localidades de Siria afectadas por los ataques de los terroristas y el cierre de la principal carretera que conduce a Azaz, ruta de salida y entrada con Turquía.

El coordinador de la Oficina de Asuntos Humanitarios de Naciones Unidas, Jacob El Hillo, denunció que en Siria el Estado Islámico realiza asesinatos extrajudiciales, arrestos ilegales y otros crímenes, e insistió en el llamado a las partes en conflicto a proteger a los civiles, permitir su libre movimiento y el acceso de ayuda humanitaria.

Por otra parte, en Moscú, el mayor general Igor Konashenkov, portavoz del Ministerio de Defensa de Rusia, desmintió especulaciones del llamado Observatorio de Derechos Humanos sobre un supuesto bombardeo de su país contra la provincia siria de Idlib.

Mientras el general mayor Igor Konashenkov, portavoz del Ministerio de Defensa, desmintió especulaciones del llamado Observatorio de Derechos Humanos con sede en Londres, sobre un supuesto bombardeo de Rusia contra la provincia siria de Idlib.

La aviación rusa no realizó ninguna misión de combate, ni mucho menos lanzó ataques a la provincia de Idlib, aseguró el vocero al descartar el supuesto golpe aéreo con saldo de al menos 23 fallecidos.

Konashenkov llamó a que "toda historia de terror" proveniente de lo que denominó binomio británico que conforman el denominado Observatorio de Derechos Humanos en Siria y la agencia de noticias Reuters se revise con una mayor crítica.

Añadió que la parte rusa mostró al mundo en ocasiones anteriores los datos objetivos de control que desmentían por completo anteriores falsas acusaciones, y ni el llamado Observatorio ni Reuters siquiera intentaron hacer caso, y menos publicaron una rectificación.

En relación con Siria, por otra parte, hoy el canciller de Rusia, Serguei Lavrov, confirmó que la decisión de Moscú de aplazar los ataques contra los grupos que no se unieron a la tregua vigente desde el 27 de febrero, vence esta semana.

Según el ministro de Asuntos Exteriores, Estados Unidos pidió a Rusia unos días de aplazamiento antes de implementar el acuerdo referido a que quienes no acaten la tregua se convierten en un objetivo legítimo independientemente de si figuran en las listas de agrupaciones terroristas.

El alto el fuego fue acordado por el Kremlin y la Casa Blanca en una conversación telefónica entre el presidente ruso, Vladimir Putin, y el norteamericano, Barack Obama, y posteriormente fue avalado por el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas.

Quedaron excluidos de esta tregua el autodenominado Estado Islámico y el Frente al Nusra, catalogados por la ONU como terroristas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/95297-preocupa-a-funcionarios-de-la-onu-destino-de-miles-de-sirios-amenazados-por-terroristas>



Radio Habana Cuba